

Exercice de réflexion sur l'avenir 15 juin 2023, Brussels

Les exercices de réflexion sur l'avenir, mandatés par les Conseils politiques de CGLU, sont un mécanisme permettant de décliner le Pacte pour l'avenir. Ils sont le point d'arrivée commun des Conseils politiques et des Town Halls actuels. Simultanément, ils sont un point de départ commun : un espace de dialogue et de co-création dans lequel le leadership politique de CGLU, ainsi que la société civile organisée et les partenaires articulés dans les Town Halls de CGLU, atteignent des aspirations tangibles et réalisables par le biais de consultations prospectives autour de quatre points d'entrée pour décliner le Pacte pour l'Avenir : reconquérir les biens communs, redéfinir les finances et l'économie, regagner la confiance et reconstruire l'architecture de la gouvernance.

La première phase de ces exercices a jeté les bases de notre voyage commun vers l'avenir. En guise de conclusion et de nouveau point de départ, la cinquième session réunit notre leadership politique dans l'agora afin de soumettre leurs délibérations à l'examen minutieux de la société. Les enseignements et les aspirations partagés au cours des quatre exercices de réflexion pour l'avenir atteindront le cœur de notre Organisation pour être débattus, interprétés et élargis dans le cadre d'une conversation ouverte avec les journalistes et la société civile.

Mise en situation par la Présidence

La première partie de la session partagera les principaux résultats, y compris les lacunes et les opportunités, que les exercices de réflexion sur l'avenir ont apportés à la table de notre collectif. En ce sens, les liens qui unissent les questions prioritaires dans nos territoires seront explorés à travers les points d'entrée afin de dessiner un horizon commun devant nous. Dans cette optique, notre collectif renouvellera ses engagements en faveur d'un nouveau contrat social fondé sur l'égalité, les soins et la protection des droits humains, en tant qu'expression ultime du droit à la ville pour toutes et tous.

Rapport sur les points d'entrée et les contributions

Les visions de chacun des points d'entrée seront présentées à la suite des réunions collectives des Conseils politiques et des Town Halls, suivies par des contributions spécifiques des dirigeant-e-s de CGLU sur les priorités de leurs mandats en ce qui concerne chacun des points d'entrée.

BIENS COMMUNS	FINANCES ET ECONOMIE	CONFIANCE	ARCHITECTURE DE LA GOUVERNANCE
<p>Mohamed Sefiani Maire de Chefchaouen et envoyé spécial de CGLU sur les systèmes alimentaires</p>	<p>Claudia López Maire de Bogota et vice-présidente de CGLU pour Metropolis</p>	<p>Carola Gunnarsson Conseillère municipale de Sala et envoyée spéciale de CGLU pour la liberté, la solidarité et la lutte contre les violences envers les dirigeants politiques locaux</p>	<p>Carlos Martínez Maire de Soria et envoyé spécial de CGLU pour le Nouvel agenda urbain</p>

In Focus

Cette année, l'Assemblée générale des Nations unies examinera l'Agenda 2030 lors du Sommet sur les ODD et, en 2024, le Sommet de l'avenir approfondira « Notre programme commun » du Secrétaire général. En s'adressant directement aux agendas de développement international, le Pacte vise à être la contribution de notre collectif organisé à ces deux sommets.

Daniel Perell, président de la coalition pour *The United Nations We Need* (les Nations unies dont nous avons besoin)

Agora – avec les médias pour les villes*

Libérer le rôle des médias dans la conception d'un avenir local durable

Les médias chargés de rendre compte des questions urbaines doivent informer sur le développement durable et expliquer des concepts tels que les biens communs ou les finances locales. Les médias, en particulier le journalisme lui-même, sont mis à mal, à la fois par les forces de polarisation et le manque de confiance, ainsi que par les menaces existentielles qui pèsent sur les journalistes et le journalisme, à la fois en termes de dommages corporels et de maintien de l'existence professionnelle.

La façon dont nous envisageons et répondons à ces défis, en tant que dirigeant·e-s, expert·e-s, journalistes, etc. sera au centre de la discussion de l'Agora. En tant que membres des médias, comment pouvez-vous agir au mieux dans ce contexte de défis pour soutenir le développement urbain durable ? Comment les diverses parties prenantes peuvent-elles comprendre que les médias ont pour mission d'informer et comment les ressources peuvent-elles être mises en

commun et partagées pour la poursuite d'objectifs communs ? Il sera question de définir des moyens de répondre à la polarisation et d'améliorer la disponibilité, la crédibilité et la transparence de l'information.

Jessica Bridger Journaliste et urbaniste	Aitor Hernández-Morales Reporter pour POLITICO	Tim Weber Directeur exécutif d'Edelman
Débat avec le Bureau exécutif		

MEDIA forCITIES

* La campagne « Médias pour les villes » vise à introduire le journalisme urbain et les sujets liés aux villes dans les salles de rédaction du monde entier, en plaidant au sein du secteur des médias pour la recherche et l'élaboration des politiques et stratégies urbaines les plus influentes. Elle cherche également à promouvoir et à renforcer la présence des médias dans les dialogues sur le développement urbain durable. De cette manière, Media for Cities cherche à la fois à informer et à renforcer les stratégies de développement urbain durable, en plaçant le sujet sous les feux de la rampe lors de réunions de mise en réseau et de débats publics avec des représentant-e-s de médias influents, des organisations internationales et des autorités locales. La campagne développera également des accords de partenariat avec des médias du monde entier afin d'accroître la couverture des questions liées au développement urbain durable.